

Ferienspiele ein ErfolgDie 14-tägigen Meinharder Ferienspiele sind zu Ende. 25 Kinder haben im Mittel an jedem der zehn Tage teilgenommen. Den Kindern und den Eltern hat's gefallen. Hier im Bild das Team vom Reit- und Fahrverein Meinhard, welches sich auch in diesem Jahr wieder in die

Ferienspiele eingebracht hat. In der nächsten Dienstagsausgabe wird ausführlich berichtet. Jetzt aber liegen noch drei Wochen Sommerferien vor den Kindern – der Bürgermeister wünscht allen Meinharder Schulkindern noch viel Spaß – "nun mit den Eltern und in der Familie.